



いっぷくニュース

縁起が良い!

明けましておめでとうございます。新年早々、三条青果市場様より、ぎっしり果物が詰まった豪華な宝船が届けられました。縁起が良い贈り物、ご利用者と職員でおいしく頂きます。



年末の感謝祭

12月4日に感謝祭を開催しました。おいしいスイーツに職員による本格的な演奏会。ご利用者に日頃の感謝を込めて…。笑顔が溢れました。



いっぷくの活動



事務室に設置された、大きな加湿器。これからの季節、感染症予防に活躍しそうです。



お知らせ



■ 原則、ご面会を禁止しています!

近隣でも新型コロナウイルス感染症が連日確認され、当施設(特養・ケアハウス)でも、より緊張感を持って対応しております。引き続き、ご面会は原則禁止とし、感染症予防に努めていきます。ご理解、ご協力をお願いします。

特別養護老人ホームいっぷく

年末年始の過ごし方

年末年始と寒い日が続きましたが、施設では快適な温湿度で、ゆったりとお過ごしいただいています。作業療法士が企画した「だるま作り」。一人ひとりの作品に個性が光り、フロアを賑やかにしてくれています。また、施設内のお散歩では、普段接する機会が少ない職員とも会話が弾み、気分転換にもなります。ご利用者が作成しただるまには、縁起の良い言い伝えがあるそう…2021年も穏やかな一年でありますように。



ケアハウスいっぷく クリスマス気分♪



12月25日、クリスマス会を開催しました。サンタやトナカイの被り物で、クリスマス気分です。職員手作りの昼食も、クリスマスプレゼントも喜んでいただき大好評でした。年内最後の行事に、とても楽しんでいただきましたようす!



おぎぼり保育園 雪がふってきた~!

雪が降って大喜びの子どもたち。園庭に積もった雪でさっそく雪だるま作り。「目はこんな感じかな」、「手もつけよう」…かわいい雪だるまが完成しました!



いいだ保育園 メリークリスマス

サンタさんの登場に「わあ〜」と歓声が上がリ、プレゼントももらい大喜び。「お家に帰ってから遊んでね」と言われ、中身が気になり、そーっと袋を覗いていた子どもたちでした。



あらさわ保育園 待っていました!

みんなが待ち望んだ雪遊びの季節。雪だるまに雪合戦、思い思いの遊びを楽しみます。荒沢地域の美しい景色を見ながらの雪遊び、最高でした!

